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Frau Dr. Schröter unterstreicht, dass die Zuwendungsverträge auf dem Niveau von 2006 weiter-
geführt werden müssen. Bei Absenkung der Mittel hätten die Einrichtungen keine Motivation, 
keine Belohnung für die hohe Qualität ihrer Arbeit. Der Antrag der PDS ist als Signal, als Ein-
stieg - mit klarer Richtungsvorgabe - in die Haushaltsverhandlungen zu verstehen.  
 
Herr Przybilski sieht in dem Antrag einen Eingriff in den Haushalt der Stadt. Da beim Hans Otto 
Theater hinsichtlich der Bespielung des neuen Hauses noch keine Erfahrungswerte zugrunde 
liegen, sollte hier die Entwicklung abgewartet werden.  
 
Frau Fischer schlägt vor, die Endverhandlungen zu den Verträgen abzuwarten. 
 
Herr Kapuste regt an, den Antrag bis zur nächsten Berichterstattung durch die Verwaltung im 
Geschäftsgang zu belassen. 
 
Der Antrag wird zurückgestellt bis zur nächsten Berichterstattung im Kulturausschuss 
im August 2006. 
(beschlossen mit 2 Enthaltungen) 
 
 
 

 


